

10月13日 (火)

きく組

本郷で稲刈りをしました。

楽しかったね!!



気持ちの良い秋晴れの下、バスを降りてからは、秋の風景を楽しみながら、大本さんの田んぼまで歩きました。

畦道を歩く度に、たくさんのバッタやイナゴがぴょんぴょんと跳び、みんなは歓声を上げて大喜びでした。

記念撮影をして、大本さんから、稲刈りの仕方を教えてもらいました。みんな、一生懸命に見て、話を聞いていました。「はやく刈りたい!」という声も聞こえてきましたよ。

みんなのために、残しておいて下さった稲を3グループに分かれて2回ずつ刈り取る体験をしました。

広い田んぼには、かえるやバッタ、チョウなど、子どもたちが大好きな生き物もたくさんいて、みんな、わくわく、うずうずしていましたよ。お弁当の後、田んぼの中でけいどろをしたり、生き物をつかまえたりと、思う存分楽しみました。



10月13日（火）

きく組

本郷で稲刈りをしました。  
楽しかったね!!



みんな上手に鎌を持って、稲を刈りました。はじめは、恐る恐る鎌を動かしていましたが、すぐに慣れてきて、どんどん刈り進んでいきました。

残った稲を、大本さんのおじいちゃんが、コンバインで刈って見せて下さいました。大きな機械でどんどん刈り取り、もみと藁になって出てくる様子に、子どもたちは「すごーい!」と歓声を上げながらくいいるように見っていました。あっという間に作業が終わり、びっくりしていましたよ。とてもかっこよかったね!

